

2. Platz geht an Bertuch-Schüler

Am 29.01.2009 fand in der Weimarer Musäus - Schule der Schulverbundswettbewerb der Weimarer Schulen des Projektes „Jugend debattiert“. Der Wettbewerb wird durch die gemeinnützige Hertie-Stiftung unterstützt und steht unter der Schirmherrschaft des Bundespräsidenten. Innerhalb Weimars traten zwei Schulverbände gegeneinander an. Unsere Schule tritt in direkter Konkurrenz zum Humboldt- und zum Schillergymnasium an. Seit 2003 nehmen wir am Wettbewerb teil und senden in der Sek.II regelmäßig sprachlich talentierte und rhetorisch gut vorbereitete Debatanten. In diesem Jahr stellten wir 5 Teilnehmer und mehrere Juroren. In der Schlussrunde debattierten 4 Abiturienten, wobei sich 3 Bertuchschüler zum Thema: „Soll in jeder Schule Bundesflagge aufgehängt werden?“ äußerten. Robert Filz, der den Stammkurs DEU 2 besucht, wird unsere Schule im April beim Landeswettbewerb vertreten, da er in der Schlussrunde den 2. Platz belegte. Für den Thüringer Ausscheid drücken wir ihm die Daumen. Vorher jedoch kann sich Robert im Schloss Oppurg im gewonnenen Rhetorikkurs noch einmal intensiv auf die nächste Runde vorbereiten.

Silke Kaufmann, Annett Pokraka